

26 avril 2025 April 26, 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Courons MTL, producteur du Marathon Beneva de Montréal, fait l'acquisition de la course 21K de Montréal

Montréal, 10 juin 2024 – Courons MTL, producteur du Marathon Beneva de Montréal, annonce l'acquisition de l'événement <u>21K de Montréal</u>, un événement conçu et produit par Canada Running Series avec brio depuis plus de 20 ans. Cette passation symbolise bien plus qu'une transaction, elle marque le début d'une nouvelle ère pour cet événement phare, le premier de la saison au calendrier des coureurs et coureuses du Québec.

« C'est un privilège pour notre organisation de prendre le flambeau et ainsi assurer la pérennité de ce précieux événement pour la communauté de course montréalaise, affirme **Sébastien Arsenault, président-directeur général, Courons MTL.** Notre engagement envers les coureurs et coureuses sera ainsi rehaussé puisque nous pouvons désormais leur proposer des objectifs autant en début qu'en fin de saison, puis les accompagner tout au long de leur préparation.»

« Ce passage de témoin est très symbolique pour nous. Il représente non seulement la continuité de nos efforts, mais aussi une expansion vers de nouvelles possibilités pour le 21K de Montréal, » mentionne **Charlotte Brookes, directrice de course, Canada Running Series.**

UNE PASSION ET DES VALEURS COMMUNES

Le Marathon de Montréal est le premier marathon d'importance de calibre international à avoir vu le jour au pays et plus grand événement de course à pied au Québec depuis 45 ans. Il rassemble les adeptes de tous les niveaux de performance, ainsi que le public, à la recherche d'une expérience urbaine mémorable en mettant en scène Montréal dans toute sa beauté et sa diversité. Depuis novembre 2020, l'événement est produit par Courons MTL, sous l'égide et l'expertise du groupe produisant également les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal, et les Championnats du Monde Route UCI qui auront lieu à Montréal en 2026.

« Notre expertise dans la production d'événements majeurs internationaux et notre engagement dans le monde de la course, qui date de 1979, sont les fondements sur lesquels nous bâtirons le futur du 21K de Montréal, » ajoute **Sébastien Arsenault**. Pour en savoir plus sur l'histoire de l'organisation.

Pour sa part, **Alan Brookes**, figure emblématique de la course à pied au Canada, a joué un rôle déterminant dans la réorganisation du Marathon de Toronto en tant que co-directeur de course entre 1986 et 1988. En 1990, il se lance dans une aventure qui allait devenir la Canada Running Series. Sous sa direction, la série est devenue le circuit de course sur route le plus prestigieux du Canada. Le 21K de Montréal, initialement introduit dans le cadre du Canada Running Series, a su évoluer, passant d'un 10 km en 1999 à un demi-marathon en 2003, accompagné de courses de 5 et 10 km, reflétant ainsi le dynamisme et la croissance de la communauté de coureurs.

Les familles Arsenault et Brookes partagent depuis plusieurs décennies un riche héritage dans la promotion et le développement de la course à pied sur route, tant au niveau national qu'international. La suite du 21K de Montréal

sous la direction de Courons MTL est donc portée par une passion sans borne et résolument tournée vers l'avenir avec la communauté de course au cœur de l'action et des préoccupations.

L'édition 2025 se tiendra le 26 avril prochain au parc Jean-Drapeau, comme dans les éditions précédentes, et propose les épreuves du 21 km, 10 km, 5 km et 1 km. Les inscriptions sont en cours https://couronsmtl.com/fr-ca/21k-demontreal/

- 30 -

SOURCE: Courons MTL

CONTACT : Sophie Des Marais, relations médias, 514 234-4736, sdesmarais@communicationactive.com